

[News](#)

## **News: CDU-Frauenvereinigung spendete Wetterschutzhäuschen an der Billstraße**

Beigetragen von S.Erdmann am 20. Jun 2016 - 17:04 Uhr

In einer kleinen Feierstunde wurde jetzt die hölzerne Schutzhütte zwischen der Siedlung und dem Ortsteil Loog eingeweiht. Nachdem das alte Häuschen, das dort viele Jahre stand, total abgängig war und entfernt werden musste, wurde nun eine neue durch die Mitarbeiter vom Bauhof der Inselgemeinde aufgebaut. Die Finanzierung des Schutz- und Rasthäuschens erfolgte durch die Juister CDU-Frauenvereinigung.

Gunda Grützmacher von den CDU-Frauen dankte den Mitgliedern, die auf unzähligen Veranstaltungen dabei waren und durch ihre Aktivitäten das Geld für ein solches Projekt sammelten. Es sei nicht die erste Schutzhütte, die von den Frauen finanziert wurde, vor einigen Jahren wurde auch das Holzhaus an der Flugplatzstraße, dass sich zwischen der Wilhelmshöhe und dem Kinderheim der Stadt Altena befindet, auf demselben Weg finanziert und angeschafft. Sie dankte auch der Inselgemeinde, die für die fachgerechte Aufstellung der Hütte sorgte.

Bürgermeister Dietmar Patron sprach der Frauenvereinigung Dank und Anerkennung für Ihre Spende aus. Diese engagierte sich schon seit vielen Jahren für Projekte der Insel und des Tourismus, als Beispiel nannte er die Schaffung und Ausstattung für den Willy-Toltenier-Weg im Dorf. Für die Inselgemeinde sei es daher selbstverständlich, wenn ein solches Projekt von Insulanerinnen finanziert werde, dann auch ihre Mitarbeiter für die Montage bereit zu stellen. Zu der Feierstunde fanden sich auch zahlreiche Männer und Ratsmitglieder der Insel-CDU ein.

JNN-FOTOS (2): STEFAN ERDMANN

### **Article pictures**



